



## Spendenlauf zugunsten der Ukrainehilfe

Rottenburg. (red) An der Realschule Rottenburg fand ein Spendenlauf für das "Aktionsbündnis Katastrophenhilfe" statt. Dabei stand die Unterstützung der Flüchtlinge aus dem Kriegsgebiet der Ukraine in Vordergrund. Knapp 600 Schüler und auch ein paar Lehrer nahmen an der Spendenaktion teil. Angestoßen hatte die Veranstaltung

das Kultusministerium, welches auch den Gesamtbetrag an die Hilfsorganisation übergeben wird. An der Realschule wurde der Lauf dann von der SMV, der Fachschaft Sport und dem Sportseminar organisiert. In drei Gruppen schickte man jeweils knapp 200 Schüler auf den knapp einen Kilometer langen Rundlauf. Die Schüler strengten

sich richtig an und die schnellsten schafften bis zu zwölf Runden in den vorgegebenen 50 Minuten Laufzeit. Am Ende erreichten alle Schüler gemeinsam 3714 Runden. Dies bedeutete eine Spende von über 15 000 Euro. Die Schulgemeinschaft freut sich, diesen großen Betrag an das Kultusministerium weitergeben zu können.